
H , 196

Fe rre ira

O Exe cutivo compos to pe los  S e nhore s  Wa lte r Chicha rro, Re gina  Ma tos , Ma nue l S e que ira .

presente na sua totalidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ante s  de  s e  inic ia re m os  tra ba lhos , tomou pos s e  como me mbro da  As s e mble ia  Municipa l a

Ata  n .'  06 / 21 Reunião de 2021/10/29



Abertos os trabalhos, foram tratados os seguintes assuntos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Sara Vidal

O Senhor Pres idente

O Senhor António Absalão s olic itou o us o da  pa la vra  pa ra  s e  re fe rir a o a rtigo 28. 0 do

mesma, pretendendo que o estipulado no regulamento seja cumprido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Pres idente,

O Senhor José Sales



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DA NAZARÉ F 1 , 1 9 7

ORDEM DO DIA

1. ELEIÇÃO DOS MEMBROS DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL QUE INTEGRARÃO A

ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL DO OESTE — Apreciação e votação

O Senhor José Sales solicitou o uso da palavra, informando que o Partido Socialista, tal como já

tinha referido em sede da Comissão Permanente, tinha uma proposta para que a lista ,fosse

constituída por dois elementos efetivos do Partido Socialista, um. elemento efetivo e um suplente

do Partido Social Democrata e um elemento efetivo e um membro suplente da Coligação

Democrática Unitária, estando aberto a outras sugestões. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Tânia Gandaio in f irmou que o  Gripo do Part ido Social  Democrata  também

concorda com a proposta de uma lista conjunta, estando disponível para votam- qualquer

proposta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente questionou sobre o método a utilizar para esta eleição, se seria o método de

Hondt, ao que a Chefe da Divisão Administrativa, solicitada para o assunto, informou que este

método poderia ser utilizado ou outro, se a Assembleia assim o entender e leu o articulado do

artigo 83." da Lei 75/2013, de 12 de setembro, que se reporta ao ponto um, em apreciação. - - - - - - - -

O Senhor Presidente sugeriu que ,fosse interrompida a sessão por cinco minutos, para que as

Forças Políticas reunissem para se encontrarem os nomes para as propostas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Retomados os trabalhos, o Senhor Presidente informou que ,foi acordado pelas Forças Políticas,

a existência de uma lista conjunta da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor José Sales informou ter-se chegado a um entendimento entre todas as Forças,

apresentando os seguintes elementos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

José Alexandre Serra Sales, Carla Alexandra Marques Abegão, do Partido Socialista, Tânia

Gandaio da Silva, do Partido Social Democrata e Vasco Frederico Pires de Sousa, da Coligação

Democrática Unitária, todos como membros efetivos; Cândida Maria Coelho Cavaleiro de Sousa,

Ata n.° 06 / 21 Reunião de 2021/10/29



2. UM P R E S IDE NT E  DE  J UNT A D.E  F RE GUE S IA ( E  S E U

T O DAS  AS  J UNT AS  DE  F R E G UE S IA, P ARTICIP ARA' NOS CONGRES S OS  DA

de Freguesia de Valado dos Frades, como suplente e que agora volta a propor. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A proposta foi aceite por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

S endo vinte  e  uma  hora s  e  qua rente  e  dois  minutos , a  S enhora  Ca rolina  Maria  P ire s  da  S ilva

passou a tomar parte nos trabalhos, ocupando o seu lugar na Assembleia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. DE REP RES ENTANTE DO NA COMUNIDADE DO

AG R UP AME NTO  DE
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A proposta foi aceite por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Seguidamente, tomou a palavra o Senhor Samuel Fialho

Dada a palavra ao Senhor Presidente da Câmara,

Oeste. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Pres idente da Assembleia

O Senhor Presidente informou que a Assembleia estava completa, contando-se com vinte e quatro

.favor e duas

ASenhora Sara Vidal

Ata n.° 06 / 21 Reunião de 2021/10/29



Senhor Pres idente re s ponde u que  s e  iria  a rris ca r, porque  a  S e nhora  Ca rolina  tinha  che ga do

neste ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4. ELEIÇÃO DE 4 CIDADÃOS ELEITORES, EM REPRESENTAÇÃO DA ASSEMBLEIA

MUNICIPAL, NA COMISSÃO DE PROTECÇÃO DE CRIANÇAS E JOVENS DA NAZARÉ —

LEI 147/99, DE I DE SETEMBRO (ALÍNEA L) DO ARTIGO 17.° — Apreciação e votação

A Senhora Tânia Gandaio, apresentou a proposta que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

proposta de lista a nomear pelas respetivas bancadas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-1 membro por cada bancada; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Telma Ferre ira

A Senhora Sara Vidal apresentou a seguinte proposta: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" 0

neste pon to 4 da Ordem do Dia.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

seja o de: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Lura  Borge s  Lope s , me s tra da  e m Me dic ina  pe la  Unive rs ida de  de  Lis boa , e s pe c ia lis ta  e m

mental desde 2014. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

contexto." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ma is  comple to, dos  e xis te nte s  no dis trito de  Le iria , e  a s s im de s truir o te mpo de  a nte na  da

.faltar a todas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 06/ 21 Reunião de 2021/10/29



O Senhor José Sales

Lisboa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

As s im, .foi apres entada  propos ta  conjunta  da  As s emble ia , indicando S andra  Cris tina  Ba ltaza r

5. ELEIÇÃO DO REPRESENTANTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL NA COMISSÃO

CONSULTIVA DE REVISÃO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL DA NAZARÉ —

Apreciação e votação

Mais perguntamos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3

4

(PDA/I)?

ainda: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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5 Quantas informações sobre o estado da alteração do PDM já foram prestadas à AMN? - - - - - - - -

6— Como se pretende que aconteça no fituro essa prestação de informação? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

7 -- Sempre que exista uma reunião daquela comissão a AMN será infirmada da sua existência e

do que se passou? Por exemplo! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8 — O que faz, ou tem.feito, realmente esta Comissão?" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente informou que é ele próprio o representante da Assembleia e de que nada de

relevante se passou, tendo ido apenas a uma reunião e que concorda que os relatórios que

venham daquela Comissão, sejam apresentadas à Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Tânia Gandaio apresentou proposta indicando o Senhor António Absalã o Ova dos

Santos, à qual fii atribuída a letra A e o Senhor José Sales apresentou proposta, indicando o

Senhor José António Ramalhal Lopes, a que ,foi atribuída a letra B. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Colocadas à votação, por escrutínio secreto, a lista A obteve dez votos favoráveis e a lista B

obteve treze votos favoráveis, tendo-se registado uma abstenção, sendo assim aprovado o nome

do Senhor José António Ramalhal Lopes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6 .  ELEIÇÃO DE ATÉ CINCO REPRESENTANTES DAS FREGUESIAS DO CONCELHO,

PARA IN TEGRAR A  C OMIS S ÃO MUN IC IPAL DE DEFES A DA FLORES TA C ON TRA

INCÊNDIOS — Apreciação e votação

A Senhora Tânia Gandaio apresentou a seguinte proposta: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" Nada obstamos à indicação dos 3 presidentes de junta, no então, propomos de modo a

completar o que a  lei invoca , propomos indicar mais 2 representantes das freguesias, de modo a

integrar a dita lista por parte do PSD na área das . florestas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Rogério Manuel Almeida Rebelo Isabel ( Bombeiro há 22 anos e residente em Casais de Baixo

Famalicão ) e Susana Gonçalo (Nazaré) ;" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Presidente, tendo dúvidas sobre esta questão, dado o concelho ter apenas três

Ata n.° 06 / 21 Reunião de 2021/10/29



A Senhora Sara Vidal apresentou a proposta que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

neste ponto 6 da Ordem do Dia: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cons iderando os  documentos  re fe rentes  a  es te  ponto, recebidos  e  traba lhados  pe los  e le itos  da

Cons ide rando, a inda , a .

Cons iderando, por fim, que  o referido Decre to -Lei n.' 124/2006, de  28 de  J unho, que  es tabelecia

Assim. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

A retirada do ponto." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ques tionada  a  Dra . Helena  P ola , informou que  o decre to entrava  em vigor no dia  I de  jane iro de



F L 1

Deliberado, por unanimidade, retirar o ponto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

bota  com a perdigota", tendo efetuado uma resenha do proces so, mediante  os  documentos  agora

- -

pos s ibilidades .

Fundo de Apoio Municipal (EAM). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

os restantes documentos que acompanham este procedimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelo exposto: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

proces s ual, por o documento poder vir a  s er aprovado s em a  devida  as s inatura  do P res idente  da

sem essa assinatura. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata 11.0 06 / 21 Reunião de 2021/10/29



todo o procedimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O S e nhor P re s ide nte  informou que  os  docume ntos  e s ta va m e m conformida de  pa ra  s e re m

movimentos  proces s ua is  de s te  a s s unto e  s obre  o acordo finance iro havido com o Ins tituto da

deste terreno. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

qual o terreno a adquirir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O S enhor S amue l Fia lho re fe riu-s e  &fa lta  de  a s s ina tura  nes te  ponto e  entende  que  o a s s unto

deve ser retirado dos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

da compra do terreno. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

me mbros  do P a rtido S ocia lis ta  e  doze  votos  a  fa vor dos  re s ta nte s  me mbros . Ve rifica ndo-s e

assunto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De libe rado, por maioria , aprovar, com doze  votos  a  favor dos  e le itos  do P artido S ocia lis ta , uma

da ordem de trabalhos, pelo seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



ao Fundo de Apoio Municipal, (FAM). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

S endo es te  um as s unto importante , vis to tra ta r-s e  de  urna  compra  de  te rrenos  com um va lor a

.

respos ta  do S r. pres idente  da CMN foi que o FAM conhecia  o valor des ta  compra apresentado no

A Senhora Tânia Gandaio

"Des te  ponto 7 da  Orde m do Dia  - referente



F I ,
3

.

Apes ar des ta  bancada ter s olicitado a  re tirada  do ponto por cons iderar que o mes mo s e  encontra

concelho, venham de que quadrante for; porque somos conscientes; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

fim que nos indicou a todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No entanto, es ta  Assembleia  Municipal MERECE O RESPEITO QUE OS SR.S  PROPONENTES

.

Ata n.° 06 / 21 Reunião de  2021/10/29



.

.fa lta  de  rigor no
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Cl

Posto is to vem a BANCADA DO PSD, PEDIR QUE O EXECUTIVO respeite o povo e o retire

PERÍODO DE INTERVENÇÃOI DO PÚBLICO

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA OU DE PARTES DA MESMA, SE A ASSEMBLEIA

ASSIM O DETERMINAR

Por nada mais  haver a tratar, sendo vinte e quatro horas , o Senhor Pres idente da Mesa deu os

trabalhos por encerrados de que, para constar, se lavrou a presente ata, que depois  de aprovada

..fbi as s inada pelo Senhor Pres idente  da As s embleia  e  por mim, Ana Paula  de Sous a Velos o,

Ata n.° 06 / 21 Reunião de 2021/10/29
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